Projektbeschreibung "Klimaanlage Brasilien

In Südbrasilien in der Stadt Tucunduva befindet sich in einem Armenviertel die Kindertagesstätte "Obramis", sowie auch das Projekt "Abrender e Crescer(für Schulkinder).

Der Missionar Abel Schorr und seine Familie leiten diese Einrichtungen, welche vor über 30 Jahren gegründet wurde. Viele junge Kurzzeitler der VMI, auch einige aus unserer Gemeinde, waren schon dort im Einsatz.

In der Einrichtung werden wochentags mehr als 150 Kinder im Alter von 0-17 Jahren betreut aus überwiegend schwierigen sozialen Verhältnissen betreut und mit Essen versorgt.

In den Räumlichkeiten, welche als Kita, sowie für das schulbegleitende Projekt dienen werden

verschiedene Angebote , wie z. B. Nähkurse, Musik, Vorschule, Kreatives Arbeiten, tägliche Andachten und Hausaufgabenbetreuung, angeboten.

In den Räumlichkeiten, besonders in der Küche und im Speisesaal werden nun dringen Klimaanlagen benötigt. Diese gehören mittlerweile nicht mehr zum Luxus, sondern sind ein notwendiger Teil der Lebens geworden, da die Sommer immer heißer werden.

Temperaturen von über 37 Grad setzten der Köchin, den Mitarbeitern und den Kindern sehr zu.

Die Hitze ist für alle körperlich und mental sehr anstrengend, hält die kleinen Kinder auch vom Schlafen ab.

Leider ist nun einer der wenigen Klimaanlagen bei den kleine Kindern (2-3 Jahre) auch noch kaputt gegangen.

Es werden vor allem dringend Klimaanlagengeräte für die Küche, den Speisesaal und den Erholungsraum benötigt.

Für Küche und Speissaal würden entsprechende Geräte 1700,00 Euro kosten.

Für alle wichtigen Räume (auch Küche und Speisesaal) würden 5300,00 Euro benötigt.





Der Sommer steht vor der Tür (wenn wir Herbst und Winter haben) und die Preise explodieren wegen der starken Nachfrage, deshalb sind das die momentanen Kosten.

